

## **LIEBE JUSOS,**

eine bewegte Zeit liegt hinter unserem Landesverband. Ein Awarenessfall in unserem Landesvorstand hat uns tief bewegt und gezeigt, dass wir unsere Werte, die wir vertreten, nicht nur nach außen erkämpfen müssen, sondern auch verbandsintern noch besser umsetzen müssen. Dennoch haben wir in den vergangen 1,5 Jahren auch viel erreichen können. Wir sind den Tradis beigetreten, um unsere Anliegen eine laute Stimme auf Bundesebene zu geben, wir haben ein Maßnahmenpaket zur Angleichung der Lebensverhältnisse in Ost und West beschlossen und wir haben uns zu Themen auf Landes- und Bundesebene und dem Weltgeschehen positioniert. Diese starke inhaltliche Arbeit möchte ich gemeinsam mit Euch fortführen und bewerbe mich daher als stellvertretender Landesvorsitzender.



## **WER BIN ICH?**

Mein Name ist Lambert. Ich bin Brandenburger, 22 Jahre alt und komme aus Königs Wusterhausen. Nach einem FSJ absolvierte ich eine Ausbildung als Kaufmann für Büromanagement. Seit fast 8 Jahren bin ich Mitglied der Jusos und aktiv in unserer Mutterpartei. In dieser Zeit ist mir die familiäre Atmosphäre, der Zusammenhalt und unser gemeinsamer Kampf für unsere Ziele sehr ans Herz gewachsen. Durch mein langjähriges Engagement für Jugendbeteiligung liegt hier nach wie vor mein besonderes Interesse. Meine weiteren Schwerpunkte liegen, auch aufgrund meiner ehemaligen Tätigkeit als Landesschülersprecher, im Bildungsbereich und beim drängendsten Thema unserer Zeit dem Umwelt- und Klimaschutz. Wer mich kennt weiß aber auch, dass die Organisationspolitik für mich auch immer Grundlage und Ausgangspunkt für ein gutes Verfahren mit inhaltlichen Schwerpunkten bildet.

## **WOFÜR STEHE ICH? | MEINE ZIELE**

**Digitalwende – was geht? Was muss gehen?** Die Digitalisierung ist längst einer der bedeutendsten Teile unseres Lebens, auch die Politik reagiert, aber leider viel zu oft nur langsam. Nicht erst Corona hat gezeigt, welche Mängel, aber auch Chancen wir in der Digitalisierung, insbesondere im Bildungsbereich, haben. Nutzen wir diese und arbeiten wir weiter an unserer Zukunft.

**Klimawende – Transformation als Chance?** Der Klimawandel und der damit einhergehende Klimaschutz ist das wichtigste Thema unserer Zeit. Dafür gehen Millionen von jungen Menschen auf der ganzen Welt auf die Straße. Eine Klimawende ist dringend nötig, um unsere Erde vor den Auswirkungen des menschengemachten Klimawandels zu schützen. Wir müssen in den kommenden Jahren unsere Regierungsverantwortung in Bund und Ländern nutzen, um den Wandel endlich sozial gerecht auf den Weg zu bringen. Daran werden wir gemessen.

**Gerechtigkeitswende – gleiche Lebensverhältnisse in Ost und West?** Unser Verband! Unser Thema! Die Deutschen in Ost wie West haben, in 30 Jahren, gemeinsam ein ganzes Land strukturell umgebaut und modernisiert. Die Bürger\*innen in Ostdeutschland nach der „Wende“ in individueller Freiheit und Demokratie – die Meisten auch in Wohlstand mit sozialer Teilhabe. Das ist eine starke Leistung. Und dennoch ist die Einheit unseres Landes auch über 30 Jahre nach der friedlichen Revolution in der ehemaligen DDR noch immer nicht vollendet. Gleiche Renten in Ost und West bis 2025, parteiinterne Förderung des Ostens, Tarifautonomie, regionale Wirtschaftsförderung und die Verbindung von Stadt und Land sind die Eckpunkte auf die sich unser Verband in dem von mir eingebrachten Leitantrag „Im Osten geht die Sonne auf“ geeinigt hat. Lasst und gleiche Chancen und gleiche Lebensverhältnisse in Ost und West schaffen. Dafür werde ich mich weiterhin in unserem Verband einsetzen.

**Dafür bitte ich um euer Vertrauen.**

**Euer Lambert**